

Hacer MÚSICA EN FAMILIA

¿PARA QUÉ?

La música es de las actividades más completas. Ayuda a estimular el lenguaje (con las letras de las canciones), el ritmo, el movimiento (cuando se mueve imitando, balanceándose y moviéndose), la motricidad fina (al manipular diferentes instrumentos y coordinar manos y dedos), la sensorialidad (escuchando los sonidos), la emocionalidad (con los estados de ánimo que genera), pero sobre todo, si le acompaña, divierte y vincula, lo que genera seguridad y buen humor en la familia.

¿CÓMO SE HACE?

1. Decidan qué instrumentos van a elaborar
2. Escriban el material que necesitan
3. Recolecten el material necesario
4. ¡Manos a la obra!, diviértanse fabricando diferentes instrumentos. Inventen canciones, coreografías o hagan una orquesta con música que les guste a todos. Toda la familia puede divertirse

MATERIAL

- Instrumentos musicales comprados y/o
- Instrumentos contruidos con materiales reciclables y naturales (piedritas, tapitas, corcholatas, cartón, botes, semillas, etc.)
- Una caja, cajón o canasta para guardarlos

